

Tennis | 52.º Trofeo "Dionisio Nespral"

Pablo Carreño entra en liza

Se medirá a Andrés Fernández, que ayer superó a Gabriel Díaz, mientras Axel Álvarez se clasificó tras superar a Del Olmo

Gijón, J. J.

Axel Álvarez y Pablo Carreño se medirán hoy en semifinales a Daniel Muñoz y Andrés Fernández Casanovas respectivamente en la 52.ª edición del trofeo "Dionisio Nespral" que se celebra en el Club de Tennis de Gijón y ayer dio comienzo con la disputa de los cuartos de final en los que Axel superó por 7-5 y 6-0 a Ramón del Olmo mientras que Andrés Fernández Casanovas hizo lo propio con Gabriel Díaz Freire por un doble 6-4.

Del Olmo plantó cara a Axel en un reñido primer set en el que remontó por dos veces dos juegos en contra, pero acabó perdiendo el set. En el segundo Axel Álvarez fue muy superior ya que Del Olmo se vino abajo y no tuvo color. El segundo también fue igualado decantándose para el campeón de España cadete.

Previamente a los partidos de ayer tuvo lugar una presentación oficial del torneo en el que estuvieron presentes el concejal de Deportes Jesús Martínez, el vicepresidente de la Federación Asturiana de Tennis Jesús Bedio y el presidente del Club de Tennis, Félix Fernández así como los tenistas gijoneses Pablo Carreño y Axel Álvarez.

Fernández destacó "el orgullo que para este club supone la organización del torneo y especialmente la presencia de dos gijone-



Ramón del Olmo y Axel Álvarez, junto al juez árbitro del partido. | MARCOS LEÓN

ses que son el futuro del tenis nacional". El presidente del Club de Tennis recordó que "la entrada es libre" e hizo un llamamiento a los aficionados para que se acercasen a presenciar los partidos.

El cartel del torneo sufrió una variación de última hora ya que el anunciado en un principio, Eduard Guell no ha podido desplazarse a Gijón y ha sido sustituido por otro

joven valor nacional, el actual campeón de España cadete Andrés Fernández.

Pablo Carreño mostró su contento "por estar en Gijón y además jugado un torneo, algo que no es fácil para mí" y expresó su deseo de poder jugar la final contra su amigo y compañero de muchos entrenamientos, Axel Álvarez, de cumplirse este deseo sería

la primera vez que dos tenistas gijoneses disputasen la final de este torneo.

Antes de los partidos de semifinales de esta tarde y como vienen haciendo en las últimas ediciones, habrá una exhibición de tenis en la calle, concretamente en El Náutico, en el que estarán presentes los jugadores participantes en el torneo.

Vela



Leticia Pelayo. | FÉLIX GONZÁLEZ

Leticia Pelayo ratifica su dominio en optimist

Gijón, J. J.

Fran Palacio con Jaime Álvarez-Hevia en snipe y Leticia Pelayo en optimist lograron la victoria en la quinta jornada del Trofeo de Verano de vela ligera que organiza el club Astur de Regatas y que se disputó este pasado fin de semana en aguas de la bahía de San Lorenzo.

En la clase snipe, Fran Palacio y Jaime Álvarez-Hevia dominaron las dos mangas disputadas a lo largo del fin de semana. Esta pareja ha ganado en las dos jornadas en las que han participado pero no ha certero en las otras tres la clasificación general está liderada por Alvaro Alegría y Gonzaga Rubiera haciendo valer su regularidad. En esta misma clase José Palacio y Francisco Silveira fueron los segundos en la jornada al anotarse un segundo y un cuarto. En la general del trofeo José Carlos Alegría y Cristina Fernández mantienen la segunda plaza, mientras Carlos Ordóñez y María Mendoza se vieron obligados a retirarse por rotura, y son terceros en la tabla.

En optimist, Leticia Pelayo está siendo la más regular con los dos primeros conseguidos en la jornada es la máxima favorita para hacerse con el triunfo final. Fernando Alonso, con un tercero y un segundo, escala posiciones en la general y se coloca segundo. La tercera plaza en la clasificación la ocupa, Jacobo Fernández.

La jornada disputada este fin de semana se disputó con olas bastante altas y con viento entre 7 y 11 nudos. Se disputaron las dos mangas establecidas bajo un recorrido entre boyas, con una duración de aproximadamente 50 minutos por prueba.

El próximo 23 de agosto finaliza el Trofeo de Verano de Vela Ligera, con la disputa de las dos últimas magas en la bahía gijonesa

Hípica

Álvarez Moya lidera la presencia española en el CSIO

Estarán ocho de los diez primeros del ranking nacional

Gijón, J. J.

Ocho de los diez primeros jinetes y amazonas del ranking nacional han confirmado su presencia la próxima semana en el Concurso de Saltos Internacional Oficial de España. El plazo de inscripción ya se ha cerrado y entre los primeros sólo faltará Pilar Cerdón y Mariano Martínez, número 2 y 10 respectivamente del ranking español.

La representación española estará liderada por el asturiano Sergio Álvarez Moya, número 1 del ranking nacional y 44 del mundo. Con él Eduardo Álvarez Aznar, Manuel Fernández Saro, Iván Serrano, Alberto Márquez, Santiago Nuñez y Diego Pérez Bilbao, to-

dos ellos entre los 10 primeros, estarán en la pista verde de Las Mestas. No tan altos en la clasificación nacional pero sin duda más mediáticos también estarán Marta Ortega, Cayetano Martínez de Irujo o Raffy Latham.

La inscripción nacional se cerró con 28 jinetes y amazonas con 58 caballos. A ellos hay que añadir la representación extranjera que se prevé importante con una mezcla de jinetes consagrados y jóvenes llamados a ser las figuras en un futuro inmediato.

Ayer se abrió el plazo para la renovación de los palcos y para la adquisición de abonos con gran acogida por parte de los aficionados que llegaron a formar colas



Aficionados haciendo cola para la renovación de los palcos. | LUE

ante las taquillas del teatro Jovellanos. La renovación de palcos finaliza el próximo jueves día 20 y a partir del viernes se pondrán a la venta aquellos que no hayan sido renovados.

En Las Mestas hay palcos en las tribunas oeste, la antigua, y en la este. En ambos casos cada palco cuenta con 6 plazas pero los precios son diferentes. En la vieja tribuna, en la que hay un total de 240 palcos y por tanto 1.440

plazas, el coste es de 347 euros mientras que en la nueva con 33 palcos y 198 plazas el precio asciende a 500 euros.

Además se pusieron a la venta los abonos para los seis días del concurso al precio de 26,50 euros. A estas dos opciones hay que añadir las entradas individuales de día con un precio de 5,50 euros para los mayores de 14 años y de dos para los menores de esta edad.